

## Efektif Belajar Bahasa Inggris Ala SD Muhammadiyah 8 Surabaya

Sabtu, 04-02-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURABAYA** - Belajar hendaknya menjadi suatu kegiatan yang menyenangkan. Ada banyak cara yang dapat dilakukan untuk mewujudkan kegiatan belajar mengajar yang tidak monoton dan membosankan. Metode yang tepat dalam proses belajar akan mampu mendorong hasil yang maksimal.

Seperti metode belajar menyenangkan yang diterapkan oleh SD Muhammadiyah 8 Surabaya, khususnya dalam mata pelajaran bahasa Inggris. Dibutuhkan metode khusus untuk mengajarkan bahasa asing kepada para siswa, sehingga SD Muhammadiyah 8 Surabaya ini mengadakan kegiatan *English Fun with Games*.

"Kegiatan *english fun with games* ini merupakan aktualisasi dari materi yang sedang berlangsung dalam proses pembelajaran bahasa Inggris yakni tentang kesukaan dengan tema "Fruits and Vegetables"," ujar Riska Oktaviana, Guru Bahasa Inggris SD Muhammadiyah 8 Surabaya, Jumat (3/2).

Kegiatan yang dilaksanakan di dalam ruang kelas ini, hanya dikhususkan untuk siswa kelas dua. Menurut Riska, para siswa kelas dua ini diajak untuk memahami cara bertanya dan menjawab pertanyaan tentang kesukaannya dan menyebutkan nama-nama buah dan sayuran melalui permainan ular tangga dalam bahasa Inggris.

Riska menjelaskan, pembelajaran ini bertujuan untuk memberikan pengalaman baru serta suasana belajar yang berbeda, sehingga siswa-siswi dapat menyerap pelajaran bahasa Inggris dengan mudah dan menyenangkan.

"Harapan dari adanya kegiatan ini, dapat menarik minat siswa untuk mempelajari bahasa Inggris. Selain meningkatkan efektifitas pembelajaran bahasa Inggris, permainan ini juga dapat menumbuhkan sifat kompetitif bagi siswa yang memainkannya," imbuh Riska.

Riska menambahkan, dengan tingkat implementasi yang tinggi, inovasi ini sangat mungkin direalisasikan kesetiap daerah di Indonesia, dan tentunya dapat mewujudkan siswa sekolah dasar Indonesia yang prestatif dalam pelajaran bahasa Inggris. **(adam)**

**Kontributor : Riska Surabaya**